



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## LE PORT AUTONOME DE COTONOU LANCE UNE NOUVELLE PLATEFORME DE GESTION DU BESC

Le Port Autonome de Cotonou porte à la connaissance de l'ensemble des usagers du Port de Cotonou que la nouvelle plateforme de gestion du **Bordereau Electronique de Suivi des Cargaisons (BESC)** est désormais disponible et accessible à l'adresse <https://besc.bj/>

C'est dans le cadre des nouvelles réformes du gouvernement, qu'il a été décidé, en Conseil des Ministres du 29 septembre 2021, du transfert de la gestion du BESC au Port Autonome de Cotonou.

Nous rassurons les usagers que pour veiller à la continuité et à l'amélioration des services, l'ancienne plateforme <https://www.besc-benin.com/> sera disponible jusqu'au 31/12/2022.

Ainsi, dès 1er janvier 2023, toutes les procédures relatives à l'enregistrement des cargaisons se feront exclusivement via la nouvelle plateforme.

Pour toute question, merci de contacter le support via le [formulaire de contact](#). Vous pouvez également consulter la [FAQ](#).

Cotonou, le 06.12.2022

## THE PORT AUTHORITY OF COTONOU IS LAUNCHING ITS NEW ECTN MANAGEMENT PLATFORM

The Port Authority of Cotonou informs all clients and partners of the Port of Cotonou that the new management platform for the Electronic Cargo Tracking Note (ECTN) is now available at <https://ectn.bj>

According to the new government reforms the Council of Ministers, from September 29, 2021, has decided to transfer the management of the ECTN platform, to the Port Authority of Cotonou.

We inform your that to ensure the continuity and improvement of services, the old ectn platform <https://www.besc-benin.com/> will still be be available until 12/31/2022

we inform you that, from January 1st, 2023, all procedures relating to the registration of cargoes will be carried out exclusively via the new platform.

For any questions, please contact the support by filling the [request form](#) or check the [FAQ](#).

Cotonou, 12.06.2022